
平成27年度大阪府私立学校審議会平成27年12月定例会議事録  

1と・き  平成27年1’2月24日（木）  

鶴  

2・ところ  大阪府咲洲庁舎45階 会議室  

3 出欠状況  

出席委員  梶田叡一重員（会長）、．痺光正弔委員（副会長），草島菓子委員、   

（17人）  重山香苗委員、天野久重員、  

安家周一委員、石田和学妻貞、水谷豊三委員、  

福由益和委員、上田哲也委員、吉武一成委阜・草野八千子委員、  

木原俊行委員、辻川圭乃委員、八重樫善幸委員   

欠席委員  

（1人） 

4議事鉄署名委員 安家委員、盲武重貞  

5 議 案  別添のとおり  

6 －議事概要   別添のとおり   



他にご意見はありませんか。  

はい。すでに入札等終わられて、来年の1仔には羊事着工かと思いますか、施行主や  
工事内容等峠どうなっていますか。内装を簡素化するとのことですが、■建築確認の申請  
書はでているのですか。  

建築確認がどうなったかは把握しておりませんが、1月から着工できるとのことなの  
で、手続きは済ましていると思います。・  

建築業著とはいくらで契約したのか。  

業者は■いうところで、準人負担は■でで亨ると聞いております。   

認可の条件として、工事請負契約の締結状況を報告することになっています。1月着  
工であれば、契約締結済みと思われます。以前の審議会で、随時ご報告いただくことが  

条件になっていたかと思います。書類を確認せずに、口頭報告考受けたのみであれば、  

遺憾に思います。  

やはり、この事案は、ある意味、条件付きの認可のようなものなので、逐→ご報告を  
いただきたいですね。次の3月にまとめてご報告いただくか、何か重要な変更があれば、  

その前に各委員にご説明いただくようお願いします。   

ほかに、なにかよろしいでしょうか。  

事務局  

■  

報告秦件   

「瑞穂の囲記念小畢院」について説明  

納付金が大幅に下がった印象を受けますが、ご意見はありますでしょうか。  

寄付金■■とあるのですが、こわー主どういった形で寄付さ平たのですかQ  

l人が寄付されたものか、複数が寄付しているのかどうかで、■全然状況が違うと  

思うのですが。  

1人の方が寄付されています。   

1人の方なんですか。どうぃった方ですか。  

すみません。把握しておりません。  

どういった方かで、全く意味合いが異なる．と思うので、把握する必要があると思いま  

すが。   

はい、ありがとうございました。   

＋  

＋  

事務局  

＋  

事局  

Illllll■l  

■  ありがとうございます。お金というのは出所も大事だと思います。きちんと事蓼局の  
はうでは把握しておく方がよいでしょう。どのような方からの寄付であるのかの確認は  
必要かと患います。3月の轟議会で報告をお願いします。  

分かりました。 




